

La violencia golpea a centros turísticos

Escrito por Agencias

Lunes 08 de Enero de 2018 13:53

+ Subió a 7 la cifra de muertos en Los Cabos; Acapulco, Veracruz y Chihuahua tuvieron su elevada dosis de muerte



LOS CABOS, B.C.S., 8 de Enero de 2018.- La violencia armada se hizo presente a sangre y fuego en destinos turísticos de alto nivel en el país, registrando el fin de semana ataques que dejaron cerca de 50 víctimas mortales

El enfrentamiento de Policía y fuerzas armadas navales con presuntos sicarios en Los Cabos, elevó este domingo a 7 el número de víctimas; pero Guerrero reporta hechos violentos con 11 muertos, Veracruz se horrorizó con el hallazgo de cinco cuerpos decapitados y entre jueves y viernes, Chihuahua marcó un récord al registrar 26 muertes.

La violencia golpea a centros turísticos

Escrito por Agencias

Lunes 08 de Enero de 2018 13:53

La violencia en Los Cabos, el segundo sitio turístico de talla internacional en México, elevó a 7 el número de muertos al morir una persona con el impacto de un vehículo en una barrera vial, cuando era perseguido por la fuerza armada. La Secretaría de Marina ya confirmó su participación en los hechos como lo hizo la Procuraduría Estatal.

En Acapulco, un enfrentamiento a balazos entre comunitarios y sujetos armados en La Concepción, municipio de Acapulco, dejó como saldo 11 personas muertas durante la madrugada del domingo. Tres individuos hacían disparos al aire y fueron encarcelados por policías comunitarios.

Poco después, un grupo de encapuchados trató de rescatarlos, lo que originó el choque que dejó ocho muertos, entre ellos dos policías comunitarios. Poco después elementos del Ejército Mexicano, policías federales, estatales y agentes ministeriales se enfrentaron con los policías comunitarios y hubo tres muertos.